緑が丘

校訓 「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」 学校教育目標

「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校 学校だより第21号 (令和5年12月) 文責 西澤 庄藏



人権集会では、スクールカウンセラーと連携し、学習を展開することができました。

12/8(金)(12/10 世界人権デーに当たり)総合的な学習の時間を活用して人権集会を実施しました。この集会は、多くの人権に関する知識を高めることとともに、共生社会を考えることを通じて人権意識の高揚を図る目的で行いました。

前半は立岡スクールカウンセラーを講師に「コーピング(対処法)を身につけることにより、自他の人権 意識を高めよう」というテーマでの講話がありました。「コーピング」という聞き慣れない言葉は認知行動 療法で用いられる語句とのこと。「よかった」という思考の積み重ねを意識するなど、ストレスに対処する ための行動を学びました。さらに、丹田(へその下部)に意識を集中して大きく息を吐き、徐々に息を吸う 丹田(呼吸)法も体験しました。もちろん、人権に関しても、「人権感覚」「人権意識」等、分かりやすく 用語の説明もありました。

私自身も心を整える呼吸法は参考になったぐらいですから…。保護者の皆様にも公開したかったぐらいの 貴重な講話の時間でした。

後半は、人権学習実行委員による人権標語の紹介、田平中学校版の人権宣言の採択があり、集会を締めくくりました。

【人権宣言(抜粋)】

- ー、暴力や暴言、いじめや差別のない安心して生活できる学級・学校を創ります。
- 一、病気や障害について正しく知り、人を大切にする言動をします。
- 一、みんなが生きやすい社会を創り担う大人になるために、日々の学習にしっかりと取り組みます。

田平中学校生徒の総意による人権宣言です。形骸化することなく、折々の場面で、この人権宣言を振り返り、人権意識を高めてほしいと思います。





丹田(呼吸)法を実際に学びました。



学校公開(授業参観)にご来校・ご参観いただき、ありがとうございました。

12/8(金)学校公開【授業参観】を催しました。保護者の皆様に学校でのお子様の様子や学級全体の様子 (雰囲気)をご理解いただくことを目的に行いました。学校としては、「授業参観あり」「学年懇談会あり」 の「コロナ」前の通常開催に戻り、安堵したところです。保護者の皆様にも、久しぶりの開催、かつ、お子 様の学びの姿を目の当たりにされ、感慨もひとしおではなかったかと思います。

学校行事の参観とは別に、少なくとも学期に1回は座学を中心とした授業参観を予定しておりますので、 どうぞ、機会をとらえ、ご参観いただければありがたいです。お忙しい中、保護者の皆様にご来場いただい たことにより、生徒も我々教職員も励みになりました。ありがとうございました。





